

Les Socialistes vénézuéliens évaluent les candidatures aux conseils législatifs



Caracas, 13 mars (RHC)- Le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a fait savoir que l'on est en train d'évaluer les propositions d'organisations politiques alliées pour présenter des candidats aux élections des conseils législatifs des États et des districts.

Diosdado Cabello a relevé que cette force politique privilégiera le rôle des femmes et des jeunes pour occuper

des postes au sein de ces organes politiques.

Le dirigeant socialiste a indiqué que les élections générales font partie du processus de pacification atteint dans ce pays sud-américain pour élire les députés à l'Assemblée Nationale Constituante, après plusieurs mois de violences fomentées par l'opposition depuis avril jusqu'à juillet 2017.

Diosdado Cabello a également annoncé que le 15 mars prochain un meeting spécial aura lieu pour rendre hommage au leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez à l'occasion du 5e anniversaire du transfert de ses restes vers la Caserne de la Montagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157335-les-socialistes-venezueliens-evaluent-les-candidatures-aux-conseils-legislatifs>



Radio Habana Cuba